

Manifiesto del grupo

Messier



Desde la admiración por el cielo nocturno y la pasión por capturar su belleza, renace Messier, un grupo histórico de ASAAF dedicado a la astrofotografía. Este grupo ha sido testigo de las inquietudes, aprendizajes y logros de generaciones de socios y volvemos a refundarlo con el mismo espíritu que inspiró sus primeros pasos: ser un espacio de encuentro y aprendizaje, manteniendo viva la pasión por mostrar el esplendor del cielo nocturno a través del arte de la fotografía.

Desde ASAAF se organizan periódicamente salidas nocturnas a lugares alejados de la contaminación lumínica. Estas actividades son la excusa perfecta para introducir a los interesados en la astrofotografía. Buscamos organizar talleres, charlas y sesiones prácticas donde **compartir conocimientos** y desarrollar nuestras habilidades.

Queremos **facilitar** a los socios su incursión en esta aventura, reconociendo la **barrera económica** que supone el acceso a un equipo especializado. Messier fomentará la compra de material para su uso y préstamo de todos los socios.

Promoveremos la participación de los socios en el **calendario astronómico** que ASAAF realiza anualmente desde 2014. Reuniremos fotografías a lo largo del año que puedan llegarnos desde distintos canales para incluirlas en el proceso de selección.

Uno de los mayores retos para la observación astronómica es la contaminación lumínica. Trataremos de sensibilizar a la ciudadanía sobre este problema, abogando por la **preservación de cielos oscuros**.

Desde Messier invitamos a todos los entusiastas de la astrofotografía, ya sean expertos o principiantes, a sumarse y disfrutar en esta aventura de exploración y aprendizaje. Mostraremos el cielo nocturno no sólo como objeto de estudio, sino como fuente de inspiración.

Firmado:

Esteban López Rodríguez
Nicolás Prieto Mato

Víctor Pascual Pedrosa
Aurora Storch de Gracia Pérez

Re-fundadores de **Messier**, un grupo de astrofotografía.

